

Akzeptieren Die auf unserer Website verwendeten Cookies helfen uns, unsere Services für Sie zu verbessern. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. Nähere Informationen



Heilstättenschule

Wien

30.5.2019: Miniroboter Avatar erstmals im Einsatz

Es geht los!

Der erste Avatar ist im Einsatz und leistet bereits großartige Unterstützung für einen unserer Schüler. Monika Fuchs-Brantl hat einen interessanten Blog über die Vorbereitungen geschrieben - lesenswert! Geht nicht, gibt's nicht.

[Link zum Blog](#)



WIENERROBOTERBESUCH.BLOGSPOT.COM

Ein Avatar im Unterricht?

"Einladung" des "Roboters" AV1 in die Heilstättenschule Wien! Februar...